



IBEROAMERIKA-
ZENTRUM



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
ZUKUNFT
SEIT 1386



El Centro de Estudios para Iberoamérica (IAZ) de la Universidad de Heidelberg en colaboración con Santander Universidades convoca:

4 becas de investigación

MODALIDAD DE LA BECA	estancia de investigación en la Universidad de Heidelberg en 2013
LA CONVOCATORIA SE DIRIGE A	Doctorandos en ciencias de la traducción, lingüística o literatura provenientes de universidades de Latinoamérica, España o Portugal También se aceptan candidatos de posdoctorado.
ESTANCIA	1-3 meses
DOTACIÓN	1. un apoyo mensual para cubrir gastos de estancia en Heidelberg: 1000,- euros/mes y 2. un apoyo único para cubrir los gastos de viaje: con un tope de 1000,- euros (Latinoamérica) y con un tope de 400,- euros (España y Portugal)
REQUISITOS	— un proyecto de investigación propio (tesis doctoral) — pertenencia a un grupo de investigación o interés en integrarse a uno — un tutor científico en la universidad de origen y en la Universidad de Heidelberg (a través del IAZ)
SOLICITUD	— currículum vitae — copia del diploma — carta de motivación — recomendación del tutor científico de la universidad de origen — esquema sobre el proyecto de investigación en la Universidad de Heidelberg (máximo 5 páginas)
PROCESO DE SOLICITUD	La solicitud puede ser escrita en alemán, español o portugués y ha de ser entregada antes de la fecha de cierre al directorio del IAZ por correo electrónico a la dirección iaz-info@uni-heidelberg.de . Más información sobre las becas y la solicitud encontrará en la página web http://www.uni-heidelberg.de/iaz .
ADMISIÓN DE SOLICITUD	01.09.2012 – 31.10.2012